

Ihr Ansprechpartner: Anna Rapp  
Telefon: 0621/3005-190  
Fax: 0621/3005-152  
Email: [anna.rapp@fachverwalter.de](mailto:anna.rapp@fachverwalter.de)

Mannheim, 25. Oktober 2011- ar

## **Klassische Klänge zum Jubiläum - Treubau Verwaltung GmbH wird 40 Jahre**

Mit einem stilvollen Konzert des Hyperion Ensembles feiert die Treubau Verwaltung GmbH am Dienstagabend in der Christuskirche Mannheim das 40jährige Jubiläum zusammen mit Kunden, Partnerfirmen und Mitarbeitern.

Mit einem abwechslungsreichen Programm von Bach über Schönberg zu Brahms begeisterte das Ensemble sein Publikum. „Uns war es wichtig diesen besonderen Anlass zusammen mit unseren Kunden und Partnern zu feiern, so Michael von Hauff, Gründer und Geschäftsführer der Treubau Verwaltung. Engagiert hat die Treubau das Hyperion Ensemble, ein klassisches Streichsextett, dass gerade von seiner Südamerika Tour zurück in Deutschland ist.

Mit der Verwaltung von Wohnungseigentumsgemeinschaften machte sich Michael von Hauff im Oktober 1971 selbstständig. Er begann mit der Verwaltung von 30 Wohneinheiten und steigerte dies bis Ende 1975 bereits auf 2.300 Wohneinheiten. Im Jahr 1986 bezog die Treubau Verwaltung GmbH mit mittlerweile 30 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern ihr erstes eigenes Bürohaus. In den folgenden Jahren konnte durch die Akquise weiterer WEGs, aber auch durch Beteiligungen an anderen Firmen ein starkes Wachstum verzeichnet werden.

Treubau Verwaltung GmbH realisierte früh den Ausbau der Produktpalette. Somit stehen sie ihren Kunden bereits seit den 80er Jahren nicht nur im Bereich Wohnungseigentumsverwaltung, sondern auch als Mietverwalter und bei der Vermittlung von Immobilien zur Seite.

Bei Großeigentümern konnte sich Treubau als zuverlässiger Partner im Bereich institutionelle Mietverwaltung etablieren.

Die nachhaltige Entwicklungs- und Wachstumsstrategie der Treubau Verwaltung GmbH zahlte sich aus. Mit der Eröffnung neuer Treubau Büros in sechs weiteren Städten in 2009, kommt das Unternehmen dem Ziel seine Leistungen flächendeckend anbieten zu können, einen wichtigen Schritt näher.

Im Jubiläumsjahr 2011 betreut die Treubau-Gruppe rund 65.000 Einheiten in Miet- und WEG-Verwaltung und ist mittlerweile mit 21 Standorten in ganz Deutschland vertreten ist.

In den letzten 40 Jahren schaffte es Michael von Hauff aus einem „Ein-Mann Unternehmen“ ein mittelständisches Unternehmen zu schaffen, dass seine Dienstleistungspalette immer weiter ausbaute. Wichtige Konstante dabei war der Fokus auf die Kundenzufriedenheit. Dies ist einer der Gründe, weshalb einige Wohnungseigentumsgemeinschaften schon seit der Gründung von der Treubau Verwaltung betreut werden.

„Natürlich ist es unser Ziel unsere Aktivität in im ganzen Bundesgebiet weiter zu stärken“, so Martin von Hauff, Sohn von Michael von Hauff und mittlerweile ebenfalls Geschäftsführer der Treubau. „Mit motivierten und erfahrenen Mitarbeitern bieten wir unser komplettes Produktportfolio, bestehend aus Mietverwaltung, WEG-Verwaltung und Immobilienvermittlung in hoher Qualität an. Dies garantiert, dass alle Aufträge zur absoluten Zufriedenheit unserer Kunden bewältigt werden.“ Durch regelmäßige Schulungen bildet Treubau seine Mitarbeiter stetig weiter, so dass das Unternehmen seine Dienstleistungen dauerhaft auf hohem Niveau anbieten kann

Traubau Verwaltung GmbH kann auf über 40 Jahre Erfahrung im Immobiliendienstleistungsbereich zurückgreifen und ist mittlerweile eines der größten inhabergeführten Wohnungsverwaltungsunternehmen Deutschlands.

Freundliche Grüße  
Anna Katharina Rapp

Leiterin Öffentlichkeitsarbeit  
Die FACHVERWALTER®  
Traubau Verwaltung GmbH